



Nota de Prensa N.º 049-2015 /JAO-CR

POR FIN RENUNCIÓ EL SUPERINTENDENTE VIAJERO, AHORA SE DEBE REESTRUCTURAR LA SBS

El congresista **Justiniano Apaza Ordoñez** saludó la renuncia de Daniel Schydlowsky al cargo de Superintendente de la SBS; sin embargo, remarcó que este nuevo aire que se le dará a la institución tiene que ir acompañado de una reestructuración, especialmente de la escala salarial de sus más altos funcionarios.

"Es inconcebible que mientras que el Presidente de la República le niegue a los trabajadores más humildes un aumento de la remuneración mínima vital, existan tecnócratas que ganan más de 41 mil soles mensuales. Esto debe terminar ya", expresó.

En ese sentido, Apaza Ordoñez recordó que la restructuración de la SBS no sólo deberá pasar por el cambio del señor Schydlowsky, sino que también quedan pendientes temas como la supervisión y fiscalización que se ejerce desde dicha institución a las entidades financieras, compañías de seguros y las AFPs.

En ese sentido, el vocero de Dignidad y Democracia espera que la institución informe a la población cual es el destino de las millonarias multas que se les impone a las empresas del sector financiero, en qué se usan esos recursos propios con que cuenta la SBS. "¿Quizás en los viajes de sus funcionarios?", cuestionó el parlamentario.

Finalmente, el legislador arequipeño sostuvo que el Presidente de la República tendrá la tarea de encomendar los destinos de los fondos previsionales y los ahorros de todos los peruanos a un profesional, no solo de trayectoria profesional, sino también de gran vocación de servicio, y estará siendo vigilado desde el Parlamento.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 14 de noviembre 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 989-751-387